

TEMOIGNAGE

Eve Bagolin est une ancienne étudiante de PTSI – PSI du lycée **Gustave Eiffel** à Dijon

Présentation

J'ai 24 ans. J'ai fait la PTSI-PSI d'Eiffel de 2013 à 2015.

Je suis actuellement sous-traitante ALTEN à AIRBUS en temps qu'ingénieure élec sur la construction du satellite Euclid.

« La prépa ? Deux années où j'ai appris toutes les choses utiles »



Mes années à Eiffel

La prépa c'est peut-être difficile mais c'est là que j'ai appris tout ce qui me sert aujourd'hui dans mon métier d'ingénieur.

Après la prépa

J'ai intégré l'ENSMM à Besançon, et j'ai suivi en parallèle un double-diplôme universitaire.

J'ai pu faire d'abord un stage de 6 mois à l'institut de recherche Femto-St, qui est une unité mixte de recherche associée au CNRS à Besançon.

Ensuite j'ai fait un stage de 6 mois à ARDPI, un bureau d'études électronique et mécatronique à Dijon.

Puis je suis partie 3 mois en Allemagne en stage pour valider mon stage de fin d'étude, et j'ai validé mon double-diplôme universitaire.

J'ai eu la chance d'être contactée par beaucoup d'agences de consulting, ce qui m'a permis de choisir vraiment les projets qui me convenaient le mieux.

J'ai d'abord travaillé en tant que sous-traitante ALTEN à AIRBUS pour des recherches sur les nouveaux panneaux solaires. Et maintenant je suis sous-traitante ALTEN à AIRBUS en temps qu'ingénieure élec sur la construction du satellite Euclid.

En 2015, Eve Bagolin a intégré l'ENSMM